

L'américain Elanco débourse 7 milliards de dollars pour acquérir la division de santé animale de Bayer

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-06 17:19:36 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe allemand Bayer vient de céder ses activités vétérinaires à la société américaine Elanco. Le montant de la transaction s'élève à 7,6 milliards de dollars. Elanco versera 5,3 milliards en numéraire à Bayer, ainsi que 2,3 milliards de dollars en actions Elanco que Bayer compte céder progressivement. Cette opération entre dans le cadre de la restructuration que Bayer a entamée en 2018 avec comme objectif de «renforcer sa position de leader mondial des sciences de la vie», comme l'a indiqué Werner Baumann, président du conseil d'administration de Bayer AG.